

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】 第3号
令和7年5月20日 文責：立山 亮仁

大切な 命 をまもるために

《交通事故防止》

5月の大型連休明けの週末、菊池管内で小学校1年生の尊い命が失われる交通事故が発生しました。本校では、8日～9日の2日間、全学年で市交通防災課の方を招き、交通事故防止の学習を行っていましたが、この悲しい出来事を受け、改めて、自分自身の命を守るために交通ルールをしっかりと守ること、そしてそれは「あなたたちが大切だからこそ」ということを伝えました。

保護者や地域の皆様にも、引き続き、自転車の乗り方や安全な歩行の仕方について、ご指導（お声かけ）いただきますようお願いします。5月12日（月）の朝は、民生児童委員の皆様に交通安全運動（登校の見守りや声かけ）をしていただきました。本当にありがとうございます。

《熱中症予防》

気温が上昇する中、熱中症を防ぐため、学校では水分補給や日陰での休憩を取りながら運動会の練習を進めています。しかし、十分な予防には、日々の生活習慣の積み重ねも大切です。ご家庭でも、質の良い睡眠をとり、朝食をしっかりと摂り、入浴で疲れを癒すなど、お子さまの体調管理をサポートしていただければと思います。学校と家庭が連携し、大切な子どもたちの健康を守っていきましょう。

《不審者対応》

本校では保護者の皆様に寄り添い、じっくり向き合い、真剣に協議し、学校と保護者の皆様との信頼関係を築くことが第一であることを確認しました。

他県で起きた二人組男侵入事案について全職員で考えました。しかし、いつ、どのような不審者事案が発生するか分かりません。警察への通報も含め、対策を確認しました。本通信は、HPに掲載されますので対策は非公開とさせていただきます。

ほっと一息③ 決めつけはダメ、の巻



本人の掲載許可はあります（^〇^）
心配な事件が全国で起きる中、「明るい町づくり・人づくり」に奮闘する地域の方との出会いに感動しました！

